



学校だより 6月号 高尾の子

たくましい子
かしこい子
おもいやりのある子

ホームページ: 新見市立高尾小学校または <http://www.ed.city.okayama.jp/takao-es>

←カラーはこちらで
「学校からのお知らせ」



梅雨でも頑張る高尾の子

梅雨に入り、外で思い切り体が動かさないのでありますが、梅雨は山や動植物に貴重な水分をもたらし、生長を助けてくれます。高尾の子らも、それらに負けじと成長を続けています。

6月15日、今年度初めての校内研究授業を行いました。今年の研究テーマは、「子どもが自ら考え あらわし、つながる授業づくり」です。友達に自分の思いを伝え、友達の思いに耳を傾け、子どもたちの思いをつながりながら課題解決を図っていきます。子どもが主役となる授業をめざします。今回は、3年生が口火を切ってくれました。いつも慣れ親しんでいる先生方ですが、大勢に囲まれると緊張したそうです。友達のことをもっとよく知るために、話の中心からそれずに、どのような質問をしたらよいのかを考えました。まだまだ研究や実践が始まったばかり。どのような成長を遂げてくれるか楽しみです。



23日、読書集会がありました。触れ合うようなゲームができないため、距離を取りながら座ったままの集会となりました。見ている人が分かるように、退屈しないようにと考えながら準備をしました。クイズや本の紹介、読み聞かせをパソコンや大型テレビを使って見やすくして集会を行いました。新しくお絵かき歌にも挑戦しました。スムーズな進行で、読書集会らしく、落ち着いて心温まる会でした。



24日は参観日でした。授業参観の後も救急法講習会などが行われ、盛りだくさんの午後でした。3年生は専科の先生と一緒に授業を、4年生は作った図形をiPadで撮影し友達と比べる授業をしました。5年生は、非行防止教室を行い、新見警察署から講師として来ていただきました。スマホやゲームは長時間すると依存症という病気であることや、機械を持たせないようにすることは難しいことかもしれないが、家庭でしっかりルールを作ってほしいという話がありました。子どもたちを守ってあげられるのはおうちの方です。よろしくお願いします。その後の救急法講習会にもほとんどの方に残っていただきありがとうございました。



地域とともに歩む学校

今年度も「てらこやたかお」を行っています。新しいメンバーも加わり、総勢12名で5月25日スタートしました。6月22日には2回目を行い、本の読み聞かせやドリル学習などをしながら、子どもたちも1単位時間を一生懸命がんばりました。子どもたちは、てらこやの先生が大好きで、来られるのをとても楽しみにしています。また、第1回学校運営協議会も開催しました。11名の委員さんを任命し、高尾小学校の教育方針について会議をもちました。子どもたちの健やかな成長のために、様々なアドバイスをいただきます。高尾小学校になくてはならない2つの会です。高尾の子どもたちのために、どうぞよろしくお願い致します。



新見公立大学とは、保健室実習等でご縁をもっています。先月の運動会では、看護学科の学生さんがボランティアとして来ていただきました。現在は、毎週水曜日に地域福祉学科と健康保育学科の学生さんが、読み聞かせボランティアとして来てくださっています。コロナのため、ここ数年できていなかったのですが、復活の呼びかけをしたところ、久しぶりの開催で、学生さんにとって初めての経験にもかかわらず快く22名も手を上げていただきました。地域のためにと意識の高さに感心しました。子どもたちも、目を輝かせて聞いています。

9日、岡山フィルハーモニック管弦楽団をお招きしてスクールコンサートを行いました。日頃お世話になっている地域団体の方をご招待したところ、多くの方に来ていただき会場の雰囲気盛り上がりしました。子どもたちにとっても、本物に触れるよい機会となりました。



2年生が「まち探検」で高尾の様々な所を見学させていただいています。快く承諾してくださり、貴重なお時間を割いていただき、ありがとうございます。いつも高尾小学校のことを考え、ご協力くださる地域の皆さん、本当にありがとうございます。これからも、少しでも地域に恩返しのできる子どもたちを育てていきたいと思ひます。



7月の予定

1日(金)	PTA幹部会
5日(火)	能ワークショップ
6日(水)	健康集会
7日(木)	市教委訪問、 家庭読書週間～13日
8日(金)	4年 竹細工教室
12日(火)	不審者対応避難訓練 PTA役員会
13日(水)	てらこやたかお

14日(木)	校内水泳記録会
15日(金)	大掃除、通学班会、着衣泳
19日(火)	終業式・給食最終
20日(水)	夏季休業日～8/28
28日(木)	新見市水泳記録会
8月2日(火)	児童会代表の集い
※個人懇談…20・21日	
※8月21日(日)はPTA奉仕作業・資源回収 です。ご協力よろしくお願ひいたします。	